

22.00 Uhr **Auftritt der orientalischen Tanzgruppe Yalla Binah**
22.30 Uhr **Filmvorführung**



Dunia دنيا

Ägypten/Libanon/F 2005, 112 Min., Spielfilm, Farbe, 35 mm,
Originalfassung mit deutschen Untertiteln

Die Literaturstudentin Dunia, eine attraktive junge Ägypterin, möchte in die Fußstapfen ihrer berühmten Mutter treten und orientalische Tänzerin werden. Als sie auf den charismatischen Professor und Sufi-Dichter Bashir – gespielt von Mohamed Mounir, einem der bekanntesten und erfolgreichsten ägyptischen Sänger der Gegenwart – trifft, wird sie in die Welt der arabischen Poesie und Musik eingeführt. Bashir bringt Dunia den Sufismus nahe. Durch ihn nimmt ihr Leben eine unerwartete Wendung: Sie entdeckt das Vergnügen der Sinne und das der Worte in der arabischen Poesie, im Tanz, in der Musik.

Dunia ist eine aufgeklärte und rebellische Frau, die nach sich selbst, nach Sinnlichkeit, Freiheit und Liebe sucht. Den Weg findet sie in der eigenen Kultur – im liberalen Geist der Vergangenheit – und in den klassischen Texten des Sufismus.

Regie & Drehbuch: Jocelyne Saab **Kamera:** Jacques Bouquin **Schnitt:** Claude Reznik **Musik:** Jean-Pierre Mas, Patrick Leygonie **Ton:** Faouzi Thabet
Produktion: Collection d'Artiste/Lib, Cintematographe/Äg, Catherine Dussart Productions/F **Verleih:** Kairos Filmverleih

**Karten bitte vorbestellen unter Tel. 07071-252154 ab
17.30 (Kino Arsenal, Am Stadtgraben 13)**

Jocelyne Saab جوسلين صعب wurde 1948 in Beirut (Libanon) geboren. Seit ihrem 18. Lebensjahr pendelt sie zwischen den nahöstlichen und den westlichen Welten. Sie studierte Wirtschaftswissenschaften in Paris, arbeitete danach als Journalistin und Kriegsreporterin und hat seit den frühen siebziger Jahren über 20 Dokumentarfilme u.a. im Libanon, Ägypten, Iran, Kurdistan, der Sahara und Vietnam gedreht. *Dunia* ist ihr dritter Spielfilm und wurde u.a. auf dem Filmfestival in Fribourg 2006 mit dem *Prix du Public & Prix des Jeunes* ausgezeichnet. Bei seiner Premiere am internationalen Filmfestival Kairo löste der Film heftige Kontroversen in der ägyptischen Gesellschaft aus.



22.00 Uhr Auftritt der orientalischen Tanzgruppe



Yalla Binah